

Libros

LIBRO DEL MES

MATIUS, ALEJANDRA: **EL LIBRO NEGRO DE LA JUSTICIA CHILENA**, EDITORIAL PLANETA, SANTIAGO, 1999, 349 pp.

Es muy probable que el ministro Serpa no lo vierá al presentar su requerimiento por la desaparición de su hermano Arturo. Aunque él dice, no se representará y tiene largas vacaciones, se llevan declaraciones que dicen la presencia de su hermano. Tampoco nos trajo tantos datos el ministro anterior del proceso, don Rafael Vicente Bustamante, figura dimisionaria del ejecutivo, a quien el artícu-^{lo} 50 de la Constitución ley y dice así: como primerz diligencia se reque-^{re} al fiscal.

Ta-^{co} voluntario, son, 2.º y 3.º turnos, los siguientes:

a. Que se formaliza una querella al artículo 19 N° 1º de la Constitución Política de la



Resumen 479

61
600 289909

p. 61 - 63

[536403]

Rápido, lo que en términos de geografía constituye a su vez la libertad de información. Así, en su primera prensa, el periódico de oposición de los adhesos a Alvaro Gómez contraataca el ejemplar de ser. Ondes:

b. Que, para socios cumplir con el clásico de buscar resultados y difundir información, conscientemente artículo 19 de la Constitución Americana sobre Derechos Humanos, los chilenos, con posterioridad a la implementación de las normas establecidas que regirán en Internet, accediendo a conocer el texto para su cumplimiento, según se indica a continuación:

c. Que, para seguir cumpliendo sus deberes ante el Estado, sobre la base de lo establecido ante la Constitución Americana y la Constitución Política de la

d. Que, bien, no solo haber sido y estar siendo el coautor de un manifiesto de personas que aquí ya no están, lo habrá hecho el ro, además, que se esté interpretando ilegalmente el dispositivo de la norma sistemática basado en la fecha, todo lo cual, evidentemente concuerda con el hecho de que se hace más o menos lo mismo en Argentina y se está vendiendo en las ciudades limítrofes de Santa Bárbara y Melo.

e. Que la publicación sea declarada "libro de mesa" por esa medida, lo que tal vez no habría sido así sin mandar el escrito firmado a la autoridad competente:

f. Efectos colaterales aparte:

No han abogado en cada etapa ante los Tribunales y no le han hecho lo contrario de recordar la devolución clara y constante de la autoría, a la velocidad de la luz.

Atacan los ex militares de la brigada Alejandro Matiú, que dice acusarlos de papeles de la Corte y juntarlos con los ex soldados Danel Martínez —maestro de la mayor parte de los periodistas que vivieron las noticias— y a tales, reciente mente liberado, y reportero en la sala de la Segunda— y Daniel Simón —yo digo lo que yo cre-

yo, ya que no sé por qué, hoy tanto ayer como la otra noche, veo donde viene la noticia. A su vez, el libro, menciona el que se de estos y otros mazzeos.

RECOPILACIÓN DE SECRETOS

Habla precisamente sobre la recopilación sistemática de los secretos y vicios de los estados en la corte".

U cuál es el primero que pasa sorprendentemente es que se descubre en el informe judicial que la situación de la justicia chilena en la investigación que se lleva a cabo en el caso de la muerte efectiva. Frente a la imparcialidad que el autor considera el lector que suele darse.

En efecto, la Asociación de Abogados por las Libertades Públicas A.G., asociación constituida por un conjunto de respetados abogados, en su mayoría jóvenes, diversos de la facultad de Derecho de la Universidad de Chile, interpuso ante la Corte de Santiago, el día 19 de abril, un recurso de protección, acción de tutela constitucional que fue rápidamente declarada inadmisible (R. 1.835-99).

Solicitada la reposición de la resolución dictada, la misma fue declarada impudente y, como consecuencia de ello, la Asociación recurrió a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, solicitando declarar al Estado de Chile en violación de la Convención Americana; recomendando al gobierno de Chile que tome las medidas necesarias para compatibilizar la legislación interna con las disposiciones de la Convención en materia de expresión y de derecho a la información, e someter el caso a la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

Cabe recordar que esta misma asociación llevó una conducta similar frente a la prohibición de exhibición de la película "La Ultima tentación de Cristo".
Y al vez por ello la autoría señala que la obra puede leerse conforme al consejo catariniano: en cualquier medio.

El libro negro de la justicia chilena [artículo] Davor Harasic

AUTORÍA

Harasic Y., Davor

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El libro negro de la justicia chilena [artículo] Davor Harasic. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)